

МИНИСТЕРСТВО СТРОИТЕЛЬСТВА МУРМАНСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ № 89 от 3 марта 2021 года

Об установлении среднемесячного размера оплаты труда рабочего первого разряда, занятого в строительной отрасли, для целей определения сметной стоимости строительства на 2021 год

На основании пункта 22(1) постановления Правительства Российской Федерации от 23.12.2016 N 1452 "О мониторинге цен строительных ресурсов", в соответствии с Положением о Министерстве строительства Мурманской области, утвержденным постановлением Правительства Мурманской области от 28.11.2019 N 529-ПП, приказываю:

1. Установить на 2021 год среднемесячную оплату труда рабочего первого разряда, занятого в строительной отрасли, для целей определения сметной стоимости строительства объектов капитального строительства на территории Мурманской области в размере 57650,01 рубля согласно приложения.
2. Обеспечить размещение (опубликование) настоящего приказа на официальном сайте Министерства строительства Мурманской области.

Заместитель Губернатора
Мурманской области - министр
строительства Мурманской области

В.В.САНДУРСКИЙ

**1. РАСЧЕТ ОПЛАТЫ ТРУДА РАБОЧЕГО-СТРОИТЕЛЯ, РАССЧИТАННЫЙ В
СООТВЕТСТВИИ С УКАЗАНИЯМИ "МЕТОДИКИ РАСЧЕТА ИНДЕКСОВ ИЗМЕНЕНИЯ
СМЕТНОЙ СТОИМОСТИ СТРОИТЕЛЬСТВА", УТВЕРЖДЕННОЙ ПРИКАЗОМ МИНСТРОЯ
РОССИИ N 326/ПР ОТ 05.06.2019, НА 2021 ГОД**

№ п/п	Наименование элемента	Величина элемента	Наименования обосновывающих документов
1	2	3	4
1	Раздел I. Расчет минимальной среднемесячной тарифной ставки рабочего первого разряда, занятого в строительной отрасли, при работе в нормальных условиях труда (С 1):		
1.1	Прожиточный минимум на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения (для трудоспособного населения) в соответствии с подпунктом "г" пункта 28 Методики, руб.	18438	Постановление Правительства Мурманской области от 8 февраля 2021 г. N 39-ПП "Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения по Мурманской области"
1.2	Коэффициент индексации, установленный в соответствии с пунктом 3.1 Соглашения	1,2	Отраслевое соглашение по строительству и промышленности строительных материалов Российской Федерации на 2020 - 2023 годы (1 декабря 2020 г.)
	Итого по разделу I (руб.)	22125,60	18438 x 1,2 = 22125,60
2	Раздел II. Расчет общего коэффициента, учитывающего доплаты и надбавки к тарифным ставкам и окладам, носящие систематический характер и осуществляемые в соответствии с законодательством Российской Федерации (расчетное значение)		

	первого разряда, усредненное для n-го количества коэффициентов с учетом тарифных разрядов, начиная с которых они назначаются), средневзвешенные по численности (K_i), в том числе:		
2.1	K1 - доплаты и надбавки к тарифным ставкам	3,09 %	п. 28 Методики расчета индексов изменения сметной стоимости строительства, с учетом данных по Мурманской области, представленных Росстатом (расчет прилагается)
2.2	K2 - премии и вознаграждения	10,85 %	
2.3	K3 - прочие выплаты	1,83 %	п. 28 Методики расчета индексов изменения сметной стоимости строительства, с учетом данных по Мурманской области, представленных Росстатом (расчет прилагается)
	Итого по разделу П: K_i	15,77 %	В соответствии с п. 28 (подпункт "г") принимается размер суммы K_i (но не более 60 %)
	Итого среднемесячная тарифная ставка рабочего первого разряда, занятого в строительной отрасли, с учетом доплат и надбавок к тарифным ставкам и окладам, носящим систематический характер, руб.	25613,99	
3	Раздел III. Расчет усредненного районного коэффициента к заработной плате (K_p)		
3.1	K_p - районный коэффициент к заработной плате, устанавливаемый законодательством Российской Федерации для субъекта Российской Федерации (части территории 1 субъекта Российской Федерации)	1,40	Постановление Госкомтруда СССР, Секретариата ВЦСПС от 31.03.1960 N 453/9
	Итого по разделу III: K_p	1,40	

	Итого среднемесячная тарифная ставка рабочего первого разряда, занятого в строительной отрасли, с учетом доплат и надбавок к тарифным ставкам и окладам, носящим систематический характер и с учетом районного коэффициента, руб.	35859,58	$25613,99 \times 1,4 = 35859,58$
4	Раздел IV. Расчет величины прочих выплат, производимых за счет средств, учитываемых в расходах на оплату труда в соответствии с действующими законодательством Российской Федерации		
4.1	Единовременные поощрительные выплаты	1354,09	п. 28 Методики расчета индексов изменения сметной стоимости строительства, с учетом данных по Мурманской области, представленных Росстатом (расчет прилагается)
4.2	Оплата питания и проживания, включаемая в заработную плату	97,35	п. 28 Методики расчета индексов изменения сметной стоимости строительства, с учетом данных по Мурманской области, представленных Росстатом (расчет прилагается)
4.3	Усредненная надбавка за непрерывный стаж работы в районах Крайнего Севера и приравненных к ним районах (рассчитываемая на основании средневзвешенной процентной надбавки), руб.	10245,59	(Указ Президиума ВС СССР от 10.02.1960, Указ Президиума ВС СССР от 26.09.1967 N 1908-VII, постановление СМ РСФСР от 22 октября 1990 г. N 458). $(0 + 10 + 20 + 30 + 40 + 50 + 60 + 70 + 80) / 9 = 40 \%$ $25613,99 \times 40 \% = 10245,59$
4.4	ПЗ - ежегодная выплата работникам вознаграждения за выслугу лет	1567,23	п. 3.29 Отраслевого соглашения по строительству и промышленности строительных материалов Российской Федерации на 2020 - 2023 годы (1 декабря 2020 г.). Принято среднее значение $(0 + 0,6 + 0,8 + 1 + 1,2 + 1,5) / 6 / (12) = 0,0708$

	Итого по разделу IV: ПВ	13264,26	$1354,09 + 97,35 + 10245,59 + 1567,23 = 13264,26$
	Итого с прочими выплатами, руб.	49123,84	$35859,58 + 13264,26 = 49123,84$
5	Очередные и дополнительные отпуска, руб.	8526,17	В соответствии со ст. 321 ТК РФ, а также ст. 14 Закона "О государственных гарантиях и компенсациях" от 19.02.1993 N 4520-1 граждане вправе рассчитывать на дополнительный оплачиваемый отпуск: при работе в районах Крайнего Севера - длительностью 24 дня за работу в течение календарного года. Итого отпуск 52 к. дня $(49123,84 \times 12) \times 52 / (29,3 \times 12) / (12 - 52 / 29,3) = 8526,17$
6	ИТОГО Среднемесячный размер оплаты труда рабочего первого разряда, занятого в строительной отрасли (руб.)	57650,01	$49123,84 + 8254,15 = 57650,01$